



Beatriz Mojica Morga

#YoEstoyConClaudia

Yo estoy con Claudia Sheinbaum Pardo, nuestra presidenta, nuestra jefa de estado. En estos momentos en que hay incertidumbre por lo que el presidente Donald Trump anuncia, ella muestra temple y serenidad. Llama a privilegiar el diálogo y la coordinación entre ambos países, sin omitir que defenderá la soberanía y un trato de iguales.

En la Mañanera del Pueblo, su conferencia matutina, desmenuza las órdenes ejecutivas que firmó el presidente norteamericano y nos muestra que son acciones que ya existían (en el primer mandato de Trump). Los otros dichos del mandatario, estoy segura, son para satisfacer a sus seguidores más radicales, como cambiar el nombre del Golfo de México.

Con dos Mañaneras, la presidenta tuvo suficiente para explicar a las mexicanas y mexicanos que la situación no es como la pintan algunos. Además, en caso de deportaciones, junto con el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente y de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, detallaron el programa "México te abraza". Este programa, muestra que el gobierno de México estaba preparado desde semanas antes. Mostraron un plan integral para nuestras y nuestros paisanos que en caso de ser repatriados contarán con el apoyo de toda la estructura del gobierno federal en salud, transporte, trámites y con la asistencia de los programas sociales. "No están solos", retumbaba en Palacio Nacional.

Pero no crean que el único que se evidenció con sus escarceos fue Donald Trump. El más lastimero papel fue de varios personajes de la procaz oposición mexicana, que llegaron a traicionar a la patria pidiendo una intervención extranjera a México. Su rencor de no seguir como siempre (los de siempre) llega al grado de darle la espalda a México y ven con agrado que nos vaya mal para que -sueñan- se abran pírricas posibilidades de regresar a gobernar.

¿Ustedes creen que les importó la situación de nuestros migrantes?! No. Ellos en cada desafío que tiene nuestra presidenta se les ilumina el rostro y se lanzan con declaraciones incendiarias o tratando de generar caos y temor.

Tanta es su desesperación, que suman esfuerzos y en las redes sociales o en los medios tradicionales, tratan de influenciar a la opinión pública con el argumento de que todo está mal, que vamos por mal camino y son capaces de apoyar a un presidente norteamericano por medio del Hashtag #YoEstoyConTrump en la red X.



¿Pero saben qué es lo más importante que se evidenció?, que no tiene eco sus intentos desestabilizadores. Que sus deseos por regresar a gobernar al país no tienen fundamento y menos apoyo.

Ya no los quieren, dense cuenta mujeres y hombres de la otrora clase política, las y los ciudadanos pidieron que llegara el pueblo al gobierno, a los congresos, y no les vamos a fallar.

Nuestra primera mandataria enfrenta “la nueva era Trump” de la mejor forma con patriotismo y con mucho amor a su pueblo. Por eso es importante unirnos en torno a ella, pues juntas y juntos no hay desafío que nos pueda doblar, por eso yo estoy con Claudia Sheinbaum Pardo, nuestra presidenta, nuestra jefa de estado.

Senadora por Morena